
 

 

 اسرًارج يسرهخصاخ رسائم ٔأطارٌخ انًاجسرٍز ٔانذكرٕرا فً جايؼح انثصزج
 

 ػثًاٌ يذًذ شًٍاء اسى انطانة:                                                     اَدابانكهٍح:

 فانخ كايم اسكُذر أ. و. د.  اسى انًشزف:                                              انؼزتٍح  انهغحانمسى:

   انثلاغح انرخصص: 

 انذكرٕراِ نشٓادج:ا
 

 بلاغة الإقناع في مقالات غازي القصيبي في ضوء مبادئ أرسطو الإقناعية  عنوان الاطروحة:
 

 يهخص انزسانح أٔ الاطزٔدح:

 

انرً ذرٕجّ ػُاٌح انذراساخ انثلاغٍح انذذٌثح إنى دراسح الإلُاع تٕصفّ ْذفاً يٍ الأْذاف     

ٌسؼى إنى ذذمٍمٓا انخطاب انُثزي انرصذٌمً انًشرًم ػهى ػزض أفكارٍ ٔأراءٍ شخصٍح فً 

ضٕء اػرًاد يثادا أساسٍح،  ٔذٕظٍف آنٍاخ يٍ شأَٓا أٌ ذذمك ْذا انٓذف، ٔذسٓى فً إٌصال 

ق.و( أٔل يٍ ذذذز 483-423انًخاطةَ إنى الالرُاع تًا ٌطُزح ػهٍّ يٍ خطاب. ٌؼذ أرسطٕ )

ع ٔيثادئّ فً يؤنف يرخصص فً ْذا انًٕضٕع ْٕٔ كراب )انخطاتح( َٔظزاً ػٍ الإلُا

نهشًٕل ٔالاذساع انذي شٓذَاِ فً ْذا انكراب فً يجال دراسح الإلُاع، فئَُا آثزَا أٌ ٌكٌٕ 

الأساس انذي َزجغ إنٍّ ٔانًصذر انذي َرخذِ يزشذاً نُا فً دراسرُا نًثادا الإلُاع ٔآنٍاذّ فً 

كرٕر )غاسي ػثذانزدًٍ انمصٍثً( انرً جًؼد يٍ انصذف ٔانًجلاخ يمالاخ الأدٌة انذ

  َٔشزخ فً كرة.
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Title of Thesis: Rhetoric of Persuation in Essays of Ghazi Al-Qusaibi in Light of 

Aristotilian of Persuation Principals          

              Absract of Theseis: 

                                                                                                                           

Modern studies of  rhetorics are interested in persuasion as one of the 

objectives in realistic prosodic discourse that involves displaying personal 

thoughts and ideas by employing certain technique to contribute to 

persuading the addressee of the discourse directed to him. 

Aristotle was the first who talked about persuasion and described in details 
the techniques and stages in prosodic discourse in his book ‘Oratory ’. Thus, 
the researcher preferred this book to be the main source and guide in our 
study of the techniques of persuasion in essays of Ghazi Abd Al-Rahman Al-
Qusaibi, which were gathered from newspaper a journals and edited in a 
book. 


